
１年生を迎える会を行いました！ 
 

     

六小の校庭はとても草が多く、今年もかなり草が伸びてきている状況です。運動

会に向けて、９月１日（金）、自然委員会と体育委員会の代表がオンラインで「草

取りボランティア」を呼びかけました。この呼びかけを受け、９月４日（月）の朝、

早速ボランティアに参加してくれた児童がいたこと、とてもうれしく思いました。 

９月１５日（金）まで、毎朝７時５５分から８時１５分までの時間帯で実施して

います。自分たちの学校を自分たちの手できれいに！参加お待ちしています！ 

「草取りボランティア」募集中！ 

て書こう 


